



二か月が過ぎます。

新しい学年が始まり、二か月が過ぎました。お子さんの様子はいかがでしょうか。それぞれの学級や担任の先生に慣れ、活動が活発になる頃です。もし、気になることがありましたら、すぐにご相談ください。早めの対応が肝心のようです。

もうすぐ梅雨！

雨の多い時期を迎えます。梅雨入りは例年よりも少し遅くなりそうですが、雨量は例年並みかやや多いという予報が出ています。雨は、豊かな実りを支えてくれますが、多すぎるのは困ります。

「口蹄疫」非常事態宣言！

「県内のあらゆる機関、団体、個人が一丸となって感染拡大を阻止し、口蹄疫を早期に撲滅するため…（略）。県民すべての皆様に、この事態の深刻さを受け止めていただき、十分な御理解と御協力をいただくことを切にお願いする。」という非常事態宣言が出されて、10日が経ちます。しかしながら、事態は一向によくなりそうにありません。串間市では24時間体制で感染拡大の防止に努めています。各学校でも校門付近に消石灰を、玄関前に消毒液を設置しています。



宮崎県にとって大きな問題です。県民の一人として何ができるかを考える毎日です。子どもたちにも何が問題になっているのか、それぞれの学年に応じて考えさせたいと思います。

音楽ってすごい！

5月7日（金）5・6年生は宮崎で行われた国際音楽祭へ参加しました。「ヴァイオリンのことや弦のことを知ることができた。（葵さん）」「いろいろな楽器のことを知ることができた。（雄太君）」「曲の速さを感じることができた。（彩さん）」「体を動かして迫力ある演奏だった。（遥菜さん）」と、それぞれにいろいろなことを感じていました。

17歳で世界一になったバイオリニスト三浦君がいたから身近に感じたのではと門川先生。有意義な一日となりました。

水泳シーズン間近！

6月8日（火）のプール開きに向けて、準備を始めました。みんなの力で、プールがすっかりきれいになりました。



プール開きを心待ちにしている子どもが多いようです。

